

RCEME GEMRC

Cpl Miller

Après 7 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cpl Miller prendra sa retraite le 01 septembre 2021.

Andrew s'est enrôlé dans l'armée le 16 janvier 2014 au CRFC Toronto en tant que technicien en électronique et en optique et peu après, il a terminé son entraînement de base à St-Jean sur Richelieu. Le 2 mai 2014, il a poursuivi son entraînement à l'école du GEMRC à la BFC Borden. Après avoir terminé son cours DP1 et sa SQ, il a été affecté au 2 SVC BN où il a travaillé méticuleusement pour compléter sa trousse QL4, passant du temps dans plusieurs unités. Il a ensuite été affecté aux Royal Canadian Dragoons (RCD) en novembre 2016. Pendant son mandat au RCD's, il est retourné à l'école du RCEME pour compléter son DP2 et est retourné travailler en tant que EO Shop 2 IC. Le cpl Miller a été affecté à la FOI X le 28 juin 2019 à un poste unique où il a excellé en tant que seul technicien en OT et a été sollicité à maintes reprises pour accomplir des tâches et soutenir l'entraînement critique aux opérations nationales.

Le cpl Miller a toujours eu un vif intérêt pour aider les gens et s'impliquer dans la communauté avec l'organisation des Grands Frères du Canada. Il a choisi un nouveau cheminement de carrière dans le domaine policier qui lui donnera l'occasion de continuer à servir le public. Il a été embauché par les services de police de Nishnawbe-Aski et commencera sa formation peu après son départ des FAC. Au nom des membres de la FOI X Maintenance PL, nous lui souhaitons bonne chance dans ses nouvelles entreprises et aventures. Arte et Marte !

En raison des restrictions du COVID, une



Cpl Miller

After 7 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Miller will retire on 01 September 2021.

Andrew joined the Army on the 16th of January 2014 at CFRC Toronto as an Electronics and Optics Technician and soon after completed Basic Training at St-Jean sur Richelieu. On May 2nd 2014 he continued his training at the RCEME School in CFB Borden. Upon completion of his DP1 course and SQ, he was posted to 2 SVC BN where he worked meticulously to complete his QL4 package, spending time at multiple units. He then was posted to the Royal Canadian Dragoons (RCD's) in November 2016. During his tenure at the RCD's, he returned to the RCEME School to complete his DP2 and returned to work as the EO Shop 2 IC. Cpl Miller was posted to JTF X on 28 June 2019 to a one-of-one position where he excelled as the lone EO Tech and was called upon time and time again to complete tasks and support critical training to domestic operations.

Cpl Miller has always had a keen interest in helping people and being involved in the community with the organization Big Brothers of Canada. He has chosen a new career path in policing which will afford him the opportunity to continue to serve the public. He has been hired by Nishnawbe-Aski Police Services and will commence his training shortly after his departure from the CAF. On behalf of the members of JTF X Maintenance PL we wish him all the best with his new endeavors and adventure. Arte et



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

petite cérémonie de Départ dans la Dignité (DDD) a été organisée avec des personnes sélectionnées. Si vous souhaitez envoyer des histoires, des messages et des photos, vous pouvez les envoyer au cplc Patrick Lachance (patrick.lachance3@forces.gc.ca).

Marte!!

Due to COVID restrictions, a small Departure with Dignity (DWD) ceremony was held with selected individuals. If you wish to send stories, messages and pictures, they can be sent to MCpl Patrick Lachance (patrick.lachance3@forces.gc.ca)

Arte et Marte

